

El Presidente del partido dice que lo ratificará con sondeo de la colectividad.

Para que no queden dudas del apoyo del partido de 'la U' al proceso de paz del gobierno de Juan Manuel Santos con las Farc, el presidente de la colectividad, Plinio Olano, comenzó este lunes una encuesta entre los 74 congresistas de la bancada. (Lea además: Transfuguismo no pasaría en el Congreso)

Sostiene que «el 98 por ciento de los legisladores de 'la U' respaldan ese camino para buscar la terminación del conflicto». Afirma que con el sondeo ratificará lo observado en la asamblea del domingo, donde el tema tuvo apoyo.

¿Cuál es la posición de 'la U' sobre el proceso de paz?

Desde el primer día, cuando el Presidente les ofreció a los colombianos la posibilidad de iniciar unos diálogos, el partido tomó la decisión de acompañarlo. Telefónicamente hice una ronda, y todos estaban de acuerdo. Lo menos que puede esperar Santos, siendo el primer presidente avalado por este partido, es el apoyo de su colectividad.

¿Cómo se formalizará ese acompañamiento?

Estamos haciendo una encuesta con los 74 congresistas del partido para que uno por uno diga si apoya o no el proceso de paz, y claramente definir de qué lado está el partido.

¿Cuántos congresistas prevé que voten positivamente?

Creo que casi la totalidad. No he percibido sino la oposición del senador Juan Carlos Vélez y del representante Miguel Gómez, quienes no están a favor del proceso. El resto sí lo apoya y me lo ha manifestado, pero lo quiero corroborar con la encuesta.

Como presidente de 'la U', ¿le ha manifestado a Santos que el partido lo apoya en la búsqueda de la paz?

No solo al presidente Santos. Se lo manifesté al expresidente Álvaro Uribe antes de su intervención en la asamblea del domingo. En mi discurso fui enfático en que 'la U' respalda íntegramente el proceso de paz. No hay duda.

¿'La U' será el partido de la paz?

El domingo le dije al Presidente que ojalá él, siendo mandatario con el aval de este

partido, fuera el Presidente que le diera la paz a Colombia. Ese es el objetivo principal de este gobierno.

¿Si 'la U' formaliza el apoyo al proceso de paz desconoce a Uribe?

Va a haber escenarios en el partido en los que ellos van a estar en desacuerdo, puede ser la paz o puede ser la reforma tributaria. Este partido se presentará con decisiones de bancada, esto quiere decir que esas discusiones se van a dar todos los días. La paz es la primera apuesta que de lejos gana Santos. En temas como el tributario no le puedo decir cómo va a ser el resultado, pero en la paz no hay dudas.

¿Qué pasará con congresistas que no apoyan la paz?

Cuando nos corresponda votar los proyectos con los que se legitimen los eventuales acuerdos de paz, tienen que votar. Si no lo quieren hacer, tienen que presentar una objeción de conciencia, que la tiene que aprobar la dirección nacional en primer término, y en segunda instancia, la bancada.

[http://www.eltiempo.com/politica/ARTICULO-WEB-NEW\\_NOTA\\_INTERIOR-12343981.html](http://www.eltiempo.com/politica/ARTICULO-WEB-NEW_NOTA_INTERIOR-12343981.html)